

KOMPAKT

Marokkanische Gemeinde hilft beim Dreck-Weg-Tag

REISHOLZ (bu) Mit einer eigenen Aktion hat sich die marokkanische Gemeinde in Reisholz am Dreck-Weg-Tag beteiligt. 58 Kinder und Jugendliche sowie acht Erwachsene des Vereins Masjid Assalam säuberten Straßen und Flächen auf der Nürnberger Straße, Kappeler Straße, Henkelstraße und auf dem Sportpark Niederheid. „Wir haben den Tag zum Anlass genommen, um im Rahmen unserer Integrationsarbeit einen positiven Beitrag zur Gesellschaftsentwicklung zu leisten“, sagte der Vereinsvorsitzende Abdelaaziz Fachrou. Die Gemeinde will ihr Gemeindezentrum an der Nürnberger Straße weiter ausbauen. Dort sind Seminar- und Gebetsräume sowie besondere Angebote zur Jugendförderung vorgesehen.